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Oggetto: proposta di emendamento al programma di mandato 2014-2019. 
 

 

LA PIANIFICAZIONE URBANISTICA 

I Comuni dell’Unione Reno Galliera hanno una vocazione storica produttiva. Dal secondo dopoguerra 

ad oggi gli sviluppi più importanti nell’area metropolitana sono avvenuti sul nostro territorio. Nei 

prossimi anni sarà fondamentale cercare di caratterizzare, di specializzare la/le vocazione/i economica-

produttiva del nostro tessuto in accordo con le politiche di area vasta. La presenza dei poli funzionali 

presenti sul nostro territorio può rappresentare uno stimolo ed una opportunità per la ripresa economica 

promuovendo una strategia per la nascita di nuove attività imprenditoriali e/o l’attrazione di 

investimenti esteri.  Allo stesso tempo crediamo sia indispensabile dare vita ad una nuova stagione, a 

nuovi paradigmi nella concezione degli sviluppi residenziali.  

Fino ad oggi i Comuni hanno urbanizzato aree in un contesto nel quale la domanda si adeguava 

all’offerta e in cui gli oneri di urbanizzazione sono stati utilizzati come leva per lo sviluppo e per 

l’erogazione dei servizi.Dal 2009 il mondo è cambiato. Nei prossimi anni crediamo che sia sempre più 

importante puntare sulle riqualificazioni urbane e sul riutilizzo di comparti ancora sfitti/invenduti. Da 

questo punto di vista, tanti sono gli ambiti nei diversi Comuni, dismessi da anni, che necessitano di 

essere “rivitalizzati”. Ma non solo. La qualità degli interventi dovrà essere un altro criterio 

fondamentale da assumere alla base dei prossimi interventi. Non più la domanda che si adegua 

all’offerta ma viceversa l’offerta che si adegua alla domanda. Come amministratori abbiamo oggi più 

che mai il dovere di promuovere la qualità degli insediamenti, che significa prevedere adeguate 

infrastrutture attorno ai comparti, collegamenti con il contesto circostante e con l’assetto del territorio, 

promuovere esperienze di cohousing, un’adeguata efficienza energetica, la qualità degli spazi verdi. 

Infine bisognerà concentrarsi per apportare alcune modifiche alla Legge regionale 20/2000. Nel 2014 

diventa fondamentale garantire tempi certi ai possibili investitori. Uno snellimento delle procedure 

diventa quindi prioritario, garantendo allo stesso tempo il controllo sulla fattibilità, sulla qualità e sulle 

modalità di realizzazione degli interventi.  
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SVILUPPO INFRASTRUTTURALE E TECNOLOGICO 

 

Infine sullo sviluppo tecnologico, oggi la realizzazione della banda ultra larga, già avviata a Pieve di 

Cento-Galliera-Castello d’Argile, deve essere estesa a tutto  il territorio della Reno Galliera. Saranno 

facilitate le procedure di accesso e allacciamento degli istituti scolastici dei nostri comuni alla rete a 

fibra ottica. L'ingresso massiccio nella didattica delle nuove tecnologie e di strumenti di lavoro che 

necessitano di una connessione ad internet , rende sempre più urgente la necessità di dotare le scuole di 

una connessione a banda ultralrga. La diffusione della banda consentirà al nostro territorio di essere più 

attrattivo, sia per insediare nuove famiglie che per le attività produttive. 
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IL MANTENIMENTO DELLA QUALITA’ DEI SERVIZI 

 

l mantenimento della rete di servizi offerti sul territorio è un obiettivo importante, in un quadro di 

risorse decrescenti e con la crisi economica. Il livello qualitativo e quantitativo dei servizi oggi offerti 



dai Comuni del nostro territorio non deve diminuire. Possiamo però “riqualificarlo” e adattarlo ai nuovi 

bisogni. Il mantenimento della qualità e del livello dei servizi dell’Ospedale di Bentivoglio e dei presidi 

ambulatoriali sul territorio, insieme al mantenimento del Corso di Laurea in Infermieristica situato a 

Pieve di Cento, è una priorità che dobbiamo garantire. 
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Nei prossimi anni sarà cruciale costruire una vera e propria strategia metropolitana per la promozione 

culturale e turistica del territorio e «investire nel potenziamento dell’azione di web-marketing 

territoriale»,  

 

 

Il Capogruppo 

Matteo Meogrossi 


